Núm. 436 - / 40 IX Arrecife de Li azarote 2 - Enero - 1962

> Redacción y Administración:

Hermanos Zerolo, 7 Apartado, 32 Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR **GUILLERMO TOPHAM**

DEPOSITO LEGAL 6. C. 14-1959



DEPORTIVO-CULTURAL

en Cataluña

Sólo los terrenos han costado 15 millones de ptas.

BARCELONA. - Han entrado en acción varias grandes empresas constructoras: una nacional, otra extranjera y otra mixta, que se proponen desarro llar un vasto programa de carácter turístico. Se anuncia que próximamente comenzarán los trabajos de construcción de una ciudad jardín junto a la playa de Santa Cristina de Aro (Gero na), interviniendo una empresa española y varias extranjeras. Las obras serán dirigidas por técnicos alemanes, con excepción de un gran hotel, cuya construcción ha sido encargada a técnicos británicos.

La ciudad jardin de Santa Cristina de Aro ocupará una superficie de 300 hectáreas, señalándose que el terrena ha costado unos quince millones de pesetas. La ciudad-jardin poseerá diversas instalaciones deportivas, principalmente un pequeño estadio capaz para 3 000 en Norteamérica.

espectadores.

Más noticias sobre las prospecciones petroliferas saha- LA NOTA PINTORESCA rianas

BARCELONA - Ha llegado del Sáhara español el géologo barcelonés don Jaime Assens, para la bú queda de petróleo y

gas natural.

Rifiriéndose a las perspecti vas de encontrar petróleo o gas natural, el señor Assens se ha mostrado muy reservado, dicien do que es todavía prematuro formular juicios sobre el particular, si bien su opinión personal es que en el Sáhara españo! se ha pisado ya de lo «posib'e» a lo «probable», lo que consti tuye un avance esperanzador. Agregó que las prospecciones a fondo se emprendieron en el pa por lo que parece que cuenta resultó victima la sirvienta Pesado verano y que actualmente con todas las condiciones nece. tra Castillejo Murillo, de cin- dujo tan graves heridas en la trab jan en las mismas once sarias para llegar al éxito final

Vasto complejo turístico, Buena cosecha de trigo en España

Posible suspensión de la importación de este cereal

pueda mejorarse en unos 5 000 tarlos. hectáreas más si,como permiten esperar las predicciones meteomantiene algunas semanas más. vincia, el buen tiempo ha favorecido de tal modo la germina- la nación.

SEGOVIA.-Al llegar a la ción y crecimiento de los semprimera quincena de noviembre brados, que y a hay bastantes se calcula que la superficie tri- parajes do nde a consecuencia guera en toda España va a re- de l gran desarrollo de aquebasar los 4.300 000 hectareas, y llos se ha hecho preciso meter hasta es probable que esa cifra en ellos el ganado para despun-

De seguir asi esta buena perspectiva, es de esperar que para rológicas, el buen tiempo se la campaña 1962 63 se cierre la compuerta de las importacio-Por lo que respecta a esta pro- nes trigueras todavía en curso para cubrir las necesidades de

Ochocientos cubanos anticastristas Ilegan semanalmente a los EE. UU.

las semanas procedentes de Cuinstrucciones de comprobar fugiados y fugitivos. cuántos son refugiados políticos y cuántos son los que pretenden medrar económicamente

La petición ha sido formulacargo se halla la ciudad de Mia. la los refugiades cubares.

WASHINGTON. Unos ocho mi, adonde llegan la mayoría cientos refugiados cubanos lle- de los refugiados con el propógan a los Estados Unidos todas sito de establecerse. La petición ba, y el Gobierno ha recibido Senado que se ocupa de los re. más de 750 000 pesetas.

> debido a la afluencia de los refugiados cubanos.

La subcomisión iniciará una da por Arthur Patten, comisario investigación gública sobre una del condado de Dade, a cuyo ley para facilitar ayuda federal

Navegante solitario inglés que seguirá la Se cree que los occidentales ruta de Colón

que viene tomando parte en los el inglés que va iniciar la trave- donde recibirá las cartas de natrabijos de prospección que se sía del Atlántico, en una peque- vegación y ctros elementos ne desarrollan en aquel territorio no embarcación, desde Alicante, ha manifestado que intenta- durante ella con objeto de prerá seguir la ruta de Colór, y que espera realizar su intento en un plazo de tres meses, aproxima-

> Aunque muchos hombres de mar, de Alicante, pensaban que el intento de Breton era una auténtica locura, en una conversación que éste ha tenido con ellos, ha demostrado sus profundes conocimientos de la navegación, su sereridad y la seriedad de sus preparativos,

(Pasa a página cuarta) | Breton ha añadido que, desde de enconfrarse tondiendo ropa momentos.

ALICANTE. Francis Breton, Alicante se dirigirá a Gibraltar, cesarios para su travesia y que, venir riesgos en las horas que dedique al descanso, utilizará el ancla f'otante unico artefacto ú il para fijar su embarcación en el océano.

Muere una sirvienta al caer de una azotea

CORDOBA. En el pueblo de Hinojosa del Duque ocurrió un lamentable accidente, del cual cuent y cinco años. En ocasión cabeza que falleció a los pocos

Campaña del buque congelador español «Lemos»

ViGO -Después de un periplo de tres meses, regresó a este puerto el buque pes quero de congelación, . Le. mos», de la moderna flota de altura viguesa Este buque ha hecho este viaje de prueba l'evando a la Argentina una partida de sardinas congeladas y a la vuelta, con escalas en Río de Janeiro y Dakar, vino pescar.do y con gelando io capturado por espacio de veintidos días. En total trae 240 toneladas de merlaza y pescadilla, que serán subastadas en esta pobla ción. Este sistema de corgelación se practica ya hace tiempo por barcos prequeros japoneses, y se cree que este sistema, nuevo en España, es interesante por abrir nuevos caminos a las empresas españolas dedicadas a la pesca.

Protección a los inválidos en Murcia

MURCIA .- Tres mil cuatrocientos afiliados cuenta en Murcia y su provincia la Asociación Nacional de Inválidos Civiles, y las peticiones de ayuda urgente que dicha organización tiene actualmente en tramitación ascienden a 307, para todas las cuales fue hecha a la subcomisión del necerita en es os momentos

Actualmente, la Delegación Provincial de Inválidos Civiles Señalo Patten que el desem-pleo en Miami ha aumentado ti en e montado un cuerpo de guardacoches y en fecha inmediata entrarán en funcionamienun g upo de vendedcres ambulantes de loteria, debidamente autorizados por la Delegación correspondiente, y un despacho de Apuestas Mutuas Deportivas

superarán la crisis de Berlin

PARIS - El secretario general de la O T. A. N., Dirk U. Stikker, se ha mostrado optimista en cuanto a la posibilidad de que las potencias occidentales superen la actual crisis de Ber-

Pero advirtió que bien que la crisis se resurlva por medio de negociaciones o que Occidente se vea obligada a defenderse, enuestra fuerza militar será al condición sine qua non» de éxito.

en la azotea de un edificio, al parecer, sufrío un desvanecimiento, y cayó al patio. Se pro-



SUCESOS

Los cadáveres de tres marineros (dos italianos y un español) desembarcados en ARRECIFE Grave accidente a bordo del buque tanque italiano "Nicola Jacovitti"

En la mañana del domingo italiana. día 26, la estación costera de es CAYERON DESPLOMADOS ta capital recibió una comuni- EN EL FONDO DE UN TAN cación del buque tanque italiano Nicola Jacovitto, matricula | Parece ser que el "Nicola Ja-de Cagia i, dando cuenta de covittio habia descargado en que dos hombres de su tripulación se hallaban en gravisimo estado como consecuencia de una intoxicación, por cuyo motivo el barco se dirigia a Arrecife, pues el accidente había ocurrido a unas 25 millas de este puerto cuando el «Nicola Jacovitti: navegaba, en lastre, des-de Dakar (Mauritania) a Orán (Argelia) En el mismo mensaje se solicitaba la presencia en el muelle de un médico de Sanidad Exterior, con objeto de que actuase rápidamente. Sobre las once de la mañana el buque entró en puerto, atracando al mue lle, pasando seguidamente a bordo el doctor don Isidro López Socas quien se limitò 2 certificar la muerte de los marineros, que eran Fazio Francesco,

QUE VACIO Dakar una partida de vino a granel, quedando después los tanques vacios. Pero al pasar el buque frente a Lanzarote, el pri autopsia, sabiéndose que fallemero de los tripulantes citados cieron por asfixia. A mediodia bajó al tanque número cuatro, cayendo desplomado al llegar al fondo, hecho que fue presenciado por el segundo de los ma rineros mencionados y por el primer oficial que se hallaban en la escotilla.

HALLO LA MUERTE AL IN-TENTAR SALVAR A SU COMPANERO

Lasalandro Mario, al darse cuenta de lo que había ocurrido a su compañero y desobedecien do las órdenes del primer oficial, bajó al fondo de la cister na, desplomándose también. Fue ertonces cuando el segun de 26 años y Lasalandro Mario, do of cial, provisto de una cade 19, ambos de nacionalidad reta antigas, bajó asimismo al

El «Santísima taz» con un tripulante muerto

En la noche del mismo do auxilio médico por radiotelefo ro se sintió repentinamente en costera de Arrecife solicitando primera esposa.

mingo entró en Arrecife, de arri ma, pero este no fue necesario bada forzosa, el pesquero de ya que el infortunado pescador Alicante «Santisima Faz», para falleció momentos después co-desembarcar el cadáver del tri- mo consecnencia de un colappulante José Ferándiz Varó, so cardiaco Este marinero esde 56 años, natural de Campe- pañol fue en terrado en el cello. Parece ser que este marine- menterio católico ju ntamente con sus compañeros italianos. fermo después de tomar el de- La víctima de este suceso era sayuno, por cuya causa al pa- casado en segundas nupcias, y trón del barco comunicó con la deja viuda y tres hijas de la

Entró de arribada forzosa, con averías, el motovelero «Herminia»

Pudo llegar a Playa Blanca valiéndose de un velamen improvisado

hubo de quedar navegando a la del barco y un motorista martripulantes trabajaron denoda. someterla a reparación.

Cuando se dirigía de El damente para lograr alcanzar Aaiun a Las Palmas el motove. las costas de Lanzarote, logranlero con base en Tenerife . Her do por fin arribar a Piaya Blanminia», sufrió una importante ca mediante la utilización de un ginar otros inconvenientes de avería en la miquina, por le que velamen improvisado. El patión capa, con muchas dificultades, charon el martes por via ¿ érea ya que el viento y la mar le cas a Las Palmas, llevando la pieza tigabar duramente de proa. Sus de la máquina averiada para de las operaciones de carga y

tanque rúmero cuatro, amarran do los cuerpos a un cabo e izán dolos a cubierta con el auxilic de otros hombres de la dotación.

AUTOPSIA, ENTIERRO Y FU NERAL

El lunes, y por el doctor Ló-pez Socas, les fue practicada la se verificó el entierro al que asistió la tripulación del mercante italiano, así como otros súbditos de la misma nacionalidad residentes en Arrecife. A las 8'15 de la mañana se celebró un funeral en la iglesia parroquial de San Ginés. Descansen en paz los infortunados marineros italianos.

Niño atropellado por un camión

¿Por qué no se prohibe la entrada de menores en los muelles?

El pasado día 23 fue atrope. liado en el muelle por un camión que se dedicaba al transporte de pescado, Manuel Rodriguez B ito, de 6 años de edad, natural de Teguise. El menor atravesó imprudentemente el es pigón, corriendo, siendo alcanzado po la parte de la delante. ra del vehículo, a pesar de los esfuerzos que hizo el chófer por evitarlo. Por dos trabajadores portuarios, y en taxi, fue trasladado al Hospital Insular, en donde se le apreció una herida de seis centímetros de longitud en la región occipital, así como otras contusianas en diferentes partes del cuerpo, siendo califi cado su estado de pronóstico reservado.

Es frecuente observer en nuestros muelles la presencia de niños de corta edad, hecho que no creemos terga justifica ción posible, pues o o conduce a entorpecer el tr. b jo y a o:idiversa indole. Nuestro puerto registra va un notable movimiento y conviene adoptar medidas para el mejor desarrollo descarga.

PERFIL ISLEÑO

De interés para cosecheros y exportadores

La British United Airways Limited, compañía aérea inglesa desde hace tiempo vinculada al tráfico de los aeropuertos de Gando y Los Rodeos, acaba de recibir autorización de la Dirección General de Aviación Ci vil para poder transportar desde Canarias a Inglaterra, y viceversa, pasajeros y mercan-cias. Asi pues, nuestro archipielago quedarà enlazado con la Gran Bretaña en tres vuelos semanales, invirtiéndose en la travesia directa, a cargo de los rápidos aparatos «Viscount», ocho horas.

Aunque no en gran cantidad, Lanzarote produce frutos de excelente calidad, tales como uvas moscateles, melocotones, melones, sandias, etc., así como hor talizas variadas, que adquiri rían altos precios de cotización de venta en los mercados britànicos no sólo por su reconocida calidad, sino por producirse en épocas del año apropiadas para ser absorbidas con alto intéres valorativo en Londres y otras ciudades inglesas. El que hasta ahora no se hayan efectuado estas exportaciones de frutos lanzaroteños se ha debido a la carencia de medios adecuados de transporte, pues el envio de este fruto requiere rapidez para llegar al mercado inglés en perfectas condiciones de consumo.

Por eso queremos brindar hoy esta idea a nuestros cosecheros y exportad res. Convendria estudiar la posibilidad de remitir estos productos isleños a la Gran Bretaña por via aèrea, aprovechando el enlace directo Las Palmas Londres, y los servicios diarios de Iberia entre Gando y Guacimeta. ¿A cómo se venderia la uva moscatel (por ejemplo) en el mercado londinense, logrando colocarla alli en 8 horas?

La idea queda lanzada y ojalá que sirviera de provecho a la economia agricola de Lanzarote.

Orange CRUSH

COLABORADORES DE «ANTENA»

LANZAROTE

(Dedicado, con un abrazo de sincero perdón, a los que no logren entenderlo)

El era un poeta. Aunque no propio y pasaba de largo. Cada Dia de ese arte mágico de meter ileza. Toda la belleza del muna él, para cantarla... o para dejarla de cantar, pero toda era stya. Los atardeceres grandiosos eran suyos los ojos hermosos eran suyos, la belleza de todo lo g ande y pequeño era suya. Por eso era un poeta.

Pero, en medio de su pasear feliz por la vida, el poeta sintió nn raro vacio en la boca del esomago. Cada día sentia un dolor más agudo. Y una mañana Adm nistración fueron a ver a descubrió, con la mayor sorpre *a, que los poetas tenían que comer: [comer para vivir! Y luego vivir para la suyo: ver y cantar la belleza.

¿Cómo comer sin dejar de ser como era? Preguntó y en todas partes le dijeron lo mismo: Quieres comer? Pues haz nú meros.

Hacer rúmeros! Nada era tan trataba de aquel maldito vacío, que cada día era mas grande, rrientes. allá en la boca del estómago.

encontró haciendo números. Y ya tenía que comer. El vacio se de lo infinito desintegraba en

Cada mañana el poeta se decia:haremos rúmeros unos días, unas semanas, unos meses, cuando más, y luego otra vez a mi arte de meter las manos en los bolsillos y pasear por la vida bebiendo la bel'eza. Aquella se necesita en Bar-Cafetería Teléfono, 4 4 5

Y pasaron las semanas, los meses y algunos años. Y un dia

que era toda suya.

el poeta sintió algo raro... ¡Qué xtraña sensación! Intentó moverse pero no pudo Estaba en jaulado. Una dura, triste, terrible, jaula de rúmeros le envolvía Nú neros sobre su cabeza y f ente y a sus espaldas. Númeios a su derecha y a su izquiertravés de sus barrates, el mejor de sus poemas, pero el eco le devolvió una ex rañ i cantidad de miles de millones y la boca so le lienó de un amargo sabor a letra de cambio

Tristes dias on la jau'a. Fuera, pasaba tuda la belleza del mundo. El poeta alargaba la mano pero la belleza no esperaba. Cada dia tenia su atardecer . Por ANTONIO LOPEZ SUAREZ

bediese nunca escrito nada: él mujer tenia sus ojos bellos y eta un poeta. Nadie como él sa- pasaba de largo, sin siquiera mirar al enjaulado. Cada flor se les manos en los bolsillos y pa-marchitaba y, en su agonia, pe-dia su canto. Y el poeta alli, en su numeral encierro, sin cantar. do era suya. Estaba alli, frente lo. Y sus sienes enconecían. Y se fue naciendo viejo aunque tenia pocos años. Y su cara era cada día más triste. Los barrotes parecian cerraise más cada dia. Ya le dollan sobre sus espaldas-sólo huesos-y sobre el pecho-lienos de su piros aprisionados.

Y luego ¿que pasó?

Que una alegre mañana los doctos señores del Consejo de su avecilla erjaulada. Pero la jaula estaba vacía. Estaba el pobre poeta tan flaco, que se habia escapado por la redonda barriga de un cero colocado allá por las centenas de millar de una suma de cambio de moneda extranjera. El poeta habia huido. En vano lo buscaron.

Años después encontraron su corazón ajado, reseco, marchito, odioso para el poeta. Pero se aplastado entre el debe y el haber de un libro de cuentas co-

Pero su alma vagaba libre, Y sin saber cómo un día se con las manos en los bolsillos, por un reino, donde la belleza moléculas la monótona existencia de los números.

Arrecife, Diciembre de 1961.

Camarero

«LA MARINA»

Por AGUSTIN DE LA HOZ

Sobre una roca extreña, tan extraña como una isla a otra isla (de por medio un mar que no era el mío), mezclé anoche la esperanza con el sueño. y al descerrajar el alba los limites de la orilla (mis ojos ávidos en la línea de los cielos), sorprendióme el sol primero lleno de ti, caballito de mar; y al mirar la mañana plena de trinos y espejos te oi, figurita de fuego, siempre galopando dentro de mí: «tic, tac, tic, tac». eternamente marcándole a mi pecho el ritmo de la sangre.. Trota, trota, retozón de las espumas, trota, sustancia del fuego y de los vientos, puntéame tú. caballito de oro, la esencial armonia del recuerdo, la suma, caballito mío, no del pasado, sino del futuro inmenso: «tic, tac, tic, tac», así, así, innumerable, como canta la sangre en mis entreñas, como galopas tú sobre mi mar...

Las Palmas, Diciembre de 1961

GESTORIA ADMINISTRATIVA COLEGIADA

Gestor: ANTONIO GARCIA MARQUEZ

Licenciado en Derecho

Plaza de Calvo Sotelo n.º 6

ARRECIFE

Tintorería LAS VEGA

a su distinguida clientela, ofreciendo siempre sus ser cios en las mejores condiciones de rapidez, eficacia y economía.

Arrecife de Lanzarote

"HERMANOS GUERRA" Almacenes

h jo sus pies. Números a su Comunica a su distinguida clientela la instalación de una amplia vitrina frigarífica, en la cual podrá hallar una variada gama de artículos de alta calidad

da. Intentó gritar con fuerza, a Carnes de vacuno y cerda en todas sus categorías. Pollos, Hamburguesas, Filetes de bacalso, Gambos, etc. etc.

Su problema queda resuelto. Llame a cualquiera de los teléfonos 35 o 288 y será atendido ràpidamente.

Al mismo tiempo hace saber que con motivo de las pròximas fiestas navideñas posee gran variedad de turrones de todas clases y marcas, frutas cristalizadas, peladillas, cestas de navidad y vinos y licores selectos.

Nuestros clientes, aparte de quedar satisfechos, serán obsequiados con cuatro magníficos lotes, en combinación con las loterías de Navidad y Reyes.

No lo dude un momento. Llame a los teléfonos 35 o 288, y su pedido será rápidamente cursado.

FIESTAS INSULARES

El viernes, a las 6 de la tarde, tradicional cabalgatas de Reyes

Asistirán todas las agrupaciones tolklóricas de la isla

de la tradicional cabalgata de Reyes, a la que este año se pro llantez. Participarán en la misma todas las agrupaciones folklóricas de la isla, así como numerosas señoritas ataviadas con trajes típicos que irán sobre dromedarios ensillados ILUMINACION DE LA CALLE

LEON Y CASTILLO La cabalgata partirá del edifi

La Comisión de fiestas del Reyes, recorriendo el siguiente Ayuntamiento viene trabajando itinerario: Plaza de Las Palmas, activamente en la organización Otilia Díaz, (primer sector) León y Castillo, Cuatro Esquinas, Cienfuegos, Hermanos Zerolo yecta dar gran esplendor y bri- (último sector), Fajardo, José Antonio, Coronel Bens, avenida Dr. Rafael González, Ruperto González, Blas Cabrera Topham, avenida del Generalisimo, General Goded y Aquilino Fernández, regresando seguidamen te al Ayuntamiento por la plaza de Las Palmas Para ofrecer ma yor realce a la comitiva, la cacio del Ayuntamiento a las 6 de ille principal será dotada de ilula tarde del día 5, vispera de minación extraordinaria.

La Nochebuena en Teguise

Con gran solemnidad y es la misma numerosisimos fieles pl endor tuvo lugar en Teguise de to la la isla. En la presencia la festividad religiosa de la de forasteros en la Villa, en esa Fajardo Morales, y asistieron a histórica Villa.

Nochebuena, una de las más noche, se batió un record, brillantes de este tipo de cuantas pues acudió gran cantidad de se celebran en Canarias, con la público, especialmente de la caparticipación de los Ranchos pital, en un constante movimien de Pascuas, pastores, etc. La to de taxis, microbuses y coches emisa de l gallo, fue oficiada particulares, que llenaron los por el párroco Rvdo. D. José establecimientos públicos de la

fiestas sociales en el nuevo año

taurantes de la capital, se han Las Palmas. celebrado las tradicionales ce-

En las sociedades de recreo y nas de fin de año. En las sociecultura de Arrecife, así como dades ha habido animadas fies- cife, don Augusto Fernández en los principales hoteles y res. tas, amenizadaspor orquestas de Quiñones.

HOJA DE CARIDAD

El caso número 1,

A las pocas horas de salir a la calle nuestra edición del martes, se acercò a nosotros el camarero don Ramon Cedrés. para entregarnos las 150 pesetas que resuelven el caso n.º 1. Gracias.

Caso número Z

Para un niño ciego, de dos años de edad, solicitamos hoy un coche silla con ruedas (no importa que esté usado) para que la madre, de modesta familia, pueda paseur a su hijo. La persona que desee hacer este donativo puede comunicarlo a la Redacción de «ANTENA» (telèfono 256) y se pasará por su domicilio a recogerlo.

CINE «ATLANTIDA»

PROXIMA SEMANA

Un viaje encantador por los más bellos lugares de la Europa romántica



(Come Prima)

La interpretación póstuma de Mario Lanza. Con Zsa Zsa Gabor y Johanna Von Koczian.

TECHNIRAMA-TECHNICOLOR

CARNET

EL CONSUL DE ITALIA -a Las Palmas el cónsul de Italia nández Navarro. en Canarias S. Claudio Ammi rato, desplazado a Lanzarote con motivo del accidente ocu- la isla hoy regresarán a Las Pal rrido a bordo del buque tanque de dicha nacionalidad «Nicola Jacovitti».

PERIODISTA.-Para pasar unos dias en la isla llegó de Las Palmas, acompañado de su señora esposa, el agregado de Prensa de la embaja de Liberia en Madrid, don Juan Carlo Que

OTROS VIAJEROS. - Han hecho viaje a La Habana don Eduardo Silverio Placeres, don Esteban Piaceres Robayna y doña Zoila Dolores Cabrera.

De Caracas llegó don An-

tonio Tabares.

—Marcharon a Madrid doña María Jesús de la Muela de Fernandez Molina y el oficial instructor de Juventudes don Augusto Esparza Martín.

-A Sevilla, don Juan Villa-

lobos Guerrero.

-Regresó de la capital de Es paña el capitan de la Legión don Angel Sánchez Marsal.

-A Tenerife hizo viaje doña Josefa Sáenz de De la Muela.

-También, a la Península, el catedrático y director del Instituto Nacional de E. M. de Arre-

De Tonerife llegó el profesor del Instituto Nacional de E. M. de aquella isla, don Leandro

Fernández Fuentes,

Por vía maritima llegaron de Las Palmas, don Federico Coll Diaz y señora, don Tomás Toledo Suárez, don Domingo y don Pedro Arrocha, don Nicasio Rodríguez, don Antonio López y señora y don Guillermo Lasso.

-También llegaron de Tene. rife la señorita Maria Eugenia Cerdeña Lezcano y don Fernan do Cerdeña Bethencourt.

-Asimismo, Mr. y Mts. Berger y don Estanislao González

Ferrer.

-En la motonave «Ciudad de Huesca. hicieron viaje a Puerto del Rosario doña Benita Curbelo, doña Juana Hernández, don Carlos Viera, don Mateo Rosa, don Manuel Perdomo, don Al- En el sorte de Navidad ha resultado fonso Vera, don Juan Medina, don Esteban Arrocha, don José Negrín y don Manuel García.

- A Santa Cruz de la Palma, don Pedro Medero y don Ale-

jandro Perdomo.

-- Llegó de Las Palmas, acom pañado de su esposa e hijos, el teniente de alcalde del Ayuntamiento de aquella ciudad, don luan Marrero Portugués.

don Narciso Flores Macías.

SOCIAL

- A Articas regresó el Maes-Por via aérea regresó el jueves tro Nacional don Manuel Her-

> TEMPORADAS Después de pasar una corta temporada en mas don Enrique Sánchez y su señora esposa doña Leonor Gon zález.

> También pasa temporada en Lanzarote, en unión de su esposa, el profesor de la Escuela Politécnica de La Laguna, don Ciro Casanova

NATALICIOS .- Ha dado a

luz un niño, octavo de sus hijos, la señora esposa del Maestro Nacional don Ped: o Hernández Cerdeña, de soltera Dolores Spí nola Ferrer.

-También ha dado a luz un niño doña Matilde de León Betancort, esposa de don Manuel

Betancort Caraballo.

Asimismo, en San Bartolomé, dío a luz un niño, la señora esposa de D. Eduardo Corujo Tarajano, de soltera Irene Rodriguez Espinosa.

MATRIMONIOS. Ultimamen te han contraído matrimonio en esta capital, don Juan Francisco González Fuentes con la señorita María del Carmen Perera Navarro y don Juan Rodríguez Benitez con la señorita Francisca Negrin Concepción.

OPERADOS.-En Madrid, y por el Dr. Duarte ha sido operado satisfactoriamente, el pintor artistico lanzaroteño, don César Mantique Cabrera.

HOMENAIE - Con motivo de las fiestas navideñas ha sido objeto de un homenaje por parte de Mutualiazd Nacional del Magisterio Primario, el Maes tro Nacional jubilado de Mala (Lanzarote) don Juan José Berriel Piaceres.

Más noticias...

(Viene de primera página)

compañías, repartidas entre los territorios españoles del Sáhara y Guinea, hallándose las extranjeras asociadas a las españolas al cincuenta por ciento de capital.

Himacenes

premiado con tres mil Ptas. el número 55.904.

Todos los billetes de esta rifa valen para el próximo sorteo de Reyes, de cinco mil pesetas, que tendrá lugar el día cinco de Enero.

-Marchó a San Sebastián de se vende, con llave la Gomera el Macstro Nacional en calle Norte, 78. Para informes en la misma vivienda.

Felicitaciones de Navidad

una cariñosa carta de felicita- zález, de Las ralmas; don Guición que nos envía desde Vene- Ilermo Perdomo Spinola, resizuela don Ricardo Casanova viajante de Comercio catalán, hoy radicado en aquella repú blica sudamericana, gran admirador de Lanzarote. Dice asi: ·Sr. Director de ·ANTENA ». Muy señor mío y amigo: Sólo unas letras para desearle que en unión de su distinguida fa milia pase unas felices y alegres Navidades y que el año 1962 le sea próspero y venturoso Le agradeceré haga extensiva mi sincera felicitación a todo el personal de «ANTENA», con mis mejores augurios para el porvenir de! periódico. Sigo recibiendo normalmente «ANTE-NA», que siempre leo con mucha alegría y emoción, ya que! me permite continuar manteniendo contacto con esa isla, a la que tanto quiero. Cada vez que un venezolano marcha a España, siempre le recomiendo que visite las Canarias, y especialmente Lanzarote, pues alli hallará una sucursal del paraiso. Confío volver a ésa y ojalá Dios me conceda la dicha de que sea prouto. Con cariñosos saludos para mis amigos de ahí y un cordial abrazo para usted abrazo para usted... Firmado. Ricardo Casanova.

OTRAS FELICITACIONES

Acusamos recibo y correspondemos muy complacidamente a las siguientes felicitaciones de Navidad: Don Victor Zurila Soler, director del diario «La Tardes, de Tenerife; Fábrica de ci garrillos «Cumbre»; don Cayetano González, residente en Lo groño; don Juan Coello García, comerciante de Tenerife residente en Madrid; don Rafael González Rodríguez, tesorero contador del Real Club Náutico de Gran Canaria; don Francisco González Rodríguez, de Caracas; don José Naranjo Suárez, del Museo Canario de Las Palmas; don José Gopar Barrios, pintor artistico; don Manuel Rodriguez Mesa periodista de Tenæife; don Enrique Almeida Sánchez, ex director gerente del Parador Nacional de Turismo de Arrecife; señorita Natalia So sa Ayala, novelista; don Marcial Hernández Sicilia, tipógrafo, re sidente en la Gomera; don José Marrero González, alcalde de Puerto del Rosario; don Manuel López Benítez, director de la su cursal del B. H. A. en Teror; don Rafael Betancor de León, médi co lanzaroteño residente en Las Palmas; don Antonio Betancor, Economista, residente en Las Palmar; don Domingo Acosta Avisos de Santa Cruz de La

(continuación) Publicaremos hoy el texto de Palma; don Miguel No da Gondente en Caracas; conjunto musical de Luisa Linares y . Los do Galiérrez, Delegado Provincial de Juventudes; don Andies Valeron, director gerente del hotel «Fuerteventura»; don Ma nuel Marañón y Grande, redactor jefe de la Agencia informati va «Cifra», de Madrid; don Benjamín Madero Rodriguez, comandante médico; don A. Correa Viera, de Madrid; Hogar Canario, de Madrid; don Aureliano Montero Sánchez, director de la Prisión de Arrecife; Colegio Jaime Balmes, de Teldi: Agrapación folklórica canaria residente en Madrid, «Hermanos Curbelo»:

Cerveza Miguel»

OBSEQUIO

de la maquina "Singer" de la sociedad El fomento de Tao, número premiado 371

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y Asegurados de FINISTERRE, S. A. Calle Trinidad núm. 1.-Teléfono núm. 321

ARRECIFE - FINISTERRE, S. A

Comunica a sus asegurados el traslado de sus oficinas a Trini dad núm. 1 (Cienfuegos)

Pérdida

de unas medias «Descanso» trayecto Coronel Bens, a la barriada Titerroy (calle Ti-lama, 10)

Suscríbase Vd. a «ANTENA»

De necesita

peón de almacén, preferible con conocimiento de las cuatro reglas. In-Pérez, redactor de Diario de formes: Sucesores de Manuel de la Cruz

PRISMA INTERNACIONAL

¿EXPLOSION DE UNA BOMBA RUSA DE CIEN MEGATONES? Declaraciones del embojador soviético en Nortecméri-

NUEVA YORK .- Mihail Menchikof, embajador de la URSS en los Estados Unidos, ha declarado que es muy posible que Rusia lleve a cabo una explosión nuclear con una bomba de 100 megatones, en Galindos; don German Lutzar. un futuro próximo. El embajador soviético hizo esta declarución respondiendo a preguntas que le fueron formuladas en el curso de un programa de televisión.

5.400 millones de dólares para ayuda militar al exterior

mara de Representantes, ha lle tecientos millones de dólares gado a un acuerdo de compro-miso sobre ayuda mililar exte- no financiero actual, y la misma

En virtud del plan se pretende

WASHINGTON - Una comi-taprobár una resolución que au-sión conjunta del Senado y Cá-torizaría la concesión de mil secantidad para el próximo año.

Ayuda americana a Ghana

WASHINGTON — E s t a dos en Ghana a pesar de su descon-Unidos continuará su ayuda de tento con la actual política gha-133 millones de dólares para los nesa según ha anunciado el Deprovectos de la presa de Volta y partamento de Estado norte-de las fundiciones de aluminio americano.

Robo en la Caja de Ahorros de Bilbao

BILBAO - De madrugada se dimensiones, en el que, invero-DE FAMA MUNDIAL. ha cometido un robo en la su similmente, transportaron la ca-Vizcaina de Larrabezua.

monntaron la caja fuerte y se la del lugar, en la carretera de Al- la entidad. gorta, donde después de enormes trabajos consiguieron abrirla y llevarse todo el dinero que había en ella, unas dos. cientas cincuenta mil pesetas, dejando la caja destrozada.

to de mano de muy reducidas gar próximo.

corsal de la Caja de Ahorros ja, que tiene un metro de altura por sesenta centimetros de an-Un grupo de malhechores, más cho y de fondo, con un peso de de cuatro probablemente, des- 680 kilos. Para que el carrito no pués de romper los barrotes de hiciera ruido al sacarlo del sitio una de las ventanas laterales de en que se encontraba, los ladrola entidad, penetró en ella, des nes echaron gran cantidad de hierba por el suelo hasta el lullevaron hasta unos 800 metros gar en que se encuentra situada

Se supone que para abrir la caja tuvieron que emplear vari:s herramientas, que previamente robaron también en la carpinteria de Benito Barrera, jando la caja destrozada. varias hachas, y un picachon de Lo curioso del caso es que los la serrería de Pedro Lequerica, ladrones han utilizado un carri- establecimientos situados en lu-

La boda del rey de Bulgaria con una española

za de Lausana, según la infor

MADRID - La boda del rey mación del rey personalmente Simeon de Bulgaria con la se- a un redactor de la Agencia «Ci-norita Margarita Gómez Acebo, fra». Durante el acto de entrega de la casa marquesal de Corti- a su prometida de un pieza de na, se celebrará el día 21 de seda natural por los sederos enero de 1962 en la ciudad sui- españoles.

ATENCION!

Sres. Armadores Sres. Motoristas Ya pueden disponer en Arrecife para sus motores, el mundialmente conocido lubrificante SHELL.

Existencias tipo Talpa 60, 40, 30 y otros.

Venta exclusiva para la flota pesquera, en sucesores de Manuel de la Cruz.

TELEFONO, 264

ARRECIFE

Amacines Line

Como ya es tradicional y superando años anteriores, estos ALMACENES sortearán entre su distinguida clientela

3 frances legales, 3

en combinación con los tres primeros premios de la Lotería Nacional que se celebrará en Madrid el 5 de enero de 1962.

PREMIOS:

- 1.º Un precioso COCHE de carrera para niños.
- 2.º Una COLCHA de raso guatada.
- 3.º Una bonita **M A N T A** de lana, grandísima.

NOTA.-Por cada 25 pesetas invertidas en géneros, se regalará un número de este sorteo.- El billete sirve para los TRES REGALOS

1.961-62

Para las próximas fiestas de Navidad, disponemos de diversidad de artículos propios para regalos.

VEA NUESTRAS EXPOSICIONES

Medias de nylon con y sin costura, Juegos completos de nylon, Conjuntos de punto, Chaquetones y Chaquetas de tipos de gran moda, Prendas para niños y niñas, de buena calidad en varios modelos; Camisas y Calcetines de nylon en una gran variedad de tipos y un gran surtido de géneros de ALTA CALIDAD; propios Para vestidos y abrigos.

ALMACENES LASSO ALSERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



El caso de los buques correos «Ciudad de Huesca» y «La Palma»

Estuvo anclado en la isla el minador sueco «Alvsnabben»

Tripulante demente en el pesquero gallego 'Panda'. ♦ Trescientas toneladas de agua potable para LA GRACIOSA.

Tanto el «Ciudad de Huesca», el domingo día 24, como el vapor «La Palma», el martes pasado, zarparon de este puerto con dirección a Las Palmas muchas horas antes de su salida oficial, debido al mal tiempo, dejando en tierra a numerosos viajeros. Ya sabamos que nuestros muelles no ofrecen las suficientes garantias cuando reinan vientos del Sur o Suroeste, y hacen muy bien los capitanes de los buques en cumplir con su deber de velar por la seguridad de los barcos a su mando. Ahora bien ¿por qué estos barcos no se fondean en alguna bahía de refugio de la isla, (como lo han hecho siempre, menos ahora) hasta recoger a la totalidad del pasaje? Así los buques, desatracados, no correrian ningún riesgo, y se afendería cumplidamente a las exigencias de los viajeros que con estas anomalías sufren perjuicios considerables. Sabemos del caso de uno de ellos que al perder el barco perdió también un enlace con Madrid. Y, en último extremo, cuando reinan vientos de esta dirección, bien podría comunicarse anticipadamente a Arrecife para avisar con tiempo suficiente a los señores pasajeros.

BUQUE DE GUERRA SUECO, EN AGUAS DE ARRECIFE

Sobre mediodia del miércoles pasó junto al muelle comercial el minador sueco 'Alvsnabben' de 4 200 tonel idas, que realiza un viaje de prácticas con 95 guardiamarinas a bordo. Procejueves arribo a Las Palmas en accidente. donde permanecerá hasta el día 4 del presente mes. Según una información del diario «Falan-Marina sueca ancló en aguas de Lanzarote, aunque ignoramos ciado suceso. el lugar donde lo hizo.

EL (PONDAL), DE ARRIBA-DA FORZOSA

Durante la semana pasada nos visitó, con procedencia de la pesca, el bu ue pesquero «Pondal», matrícula de Vigo, con base en Cádiz, para someter a reconocimiento médico a uno de sus tripulantes que tiene perturbadas sus facultades men tales y que, al paracer, intentó varias veces arrojarse por la borda de la embarcación, Reconocido en Arrecife por un doctor, éste prescribió su traslado a Las Palmas, por lo que el «Pondal. continuó viaje seguidamen te al Puerto de la Luz.

BARCO DE LA ARMADA ES PAÑOLA

En viaje directo de Las Palmas llegó el miércoles el bugne aljibe de la Armada «A-2», que descargó en este puerto 700 toneladas de agua para la pobla ción civil. El jueves zarpó para Caleta del Sebo (La Graciosa) en donde desembarcó otras 300 toneladas.

"RPO EL TANQUE ITALIA-NO «NICOLA JACOVITTI»

Despachado por sus consig natarios en esta plaza, el vier nes por la noche continuó viaje a Orán (Argelía) vía Las Palmas el buque tanque italiano «Nicola Jacov tti», que el domingo dia 25 habia entrado de arsibada forzosa para desembarcar dia de Balcares y Tarragona y el a dos tripulantes muertos en

Su capitán marchó el jueves por vía aérea a Las Palmas para formalizar en el consulado ge, este buque de Guerra de la de su país algunas declaraciones en relación con el desgra-

> LA MOTONAVE «MEDINA TANYA.

Como es sabido, la naviera de don Antonio Armas Curbelo mantiene un servicio bisemanal de cabotaje entre Gran Canaria y Lanzarote, a cargo de las pequeñas motonaves «Rosita So ler» y «Lanestosa». Parece ser que este último entrará ahora en varadero para limpier fon-(Pasa a septima página)

Ligeros chubascos en algunos sectores

El martes y miércoles pasados se registraron ligeros chubascos en algunos seciores de las zonas Norte y Centro, que si bien no fueron intensos (en Tinajo se recogieron 6 litros por metro cuadrado), han contribuido a mantener por unos días las sementeras. Esperemos la llegada de nuevas precipitaciones, pues de lo contrario, se malogrará el buen comienzo del año agrícola, con las lluvias de noviembre.

las comunicaciones telefónicos serán notablemente mejoradas en el presente año: Cuatro puevas líneas con las Palmas y servicio permanente (día y noche) con el

los actuales servicies

Estas mejoras incluye el tendido de otras cuatro nuevas li neas con Las Palmas (hov se técnicos y obreros, para iniciar dispone solamente de dos), asi los trabajos. como prolongar el servicio con el exterior, que se mantendrá, permanentemente, día y noche. OTROS DOSCIENTOS APA

RATOS TELEFONICOS Entre las mejoras a introdu | des.

En la alcaldía de esta capital cir figura también la ampliación se nos informa que la Compa de la centralida de Arrecife, que nta Telefónicas Nacional abriga dispondiá de un nuevo cuadro varios e importantes proyectos con doscientes nuevos aparatos a realizar en Lanzarote durante tetefónicos, que serán concediel presente año, como consecuen dos a los peticionarios por ricia del progreso alcanzado por guroso turno. Así pues, resulta la isla en los últimos tiempos, conveniente realizar las solicique hacen harto i suficientes tudes desde ahora. Parece ser que, a tal efecto, en el presento mes se desplazará a nuestro isla una brigada especializada, de

> Son noticias que nos complacemos en ofrecer a nuestros lectores, en la seguridad de que también serán muy bien acogi-

Importantes obras en carreteras (Haría y Los Illármoles) con presupuesto de cerca de 4 millones de pesetas

traordinaria el Cabildo Insular

Después de aprobada el acta de «Reparación de Carreteras» do el ambiente insular.

El día 21 del pasado mes de letra B, el cual comprende la fi-Diciembre celebró sesión ex- nanciación de las obras de reparación con riesgo profundo de Lanzarote, a las 7 de la tar- de alquitrán de los kilómetros de,bajo la Presidencia del Iltmo. 13 al 17 de la carretera de Ta-Sr.D. José Ramírez Cerdá y con hiche a Arrieta; carretera de Ha-asistencia de los Consejeros ría a Arrieta y reforma, ensan-Sres. Alvarez, García Márquez, che y alquitranado del Camino Lasso, González Robayna (D. Vecinal de Arrecife a Los Char-José), De León Guerra, Hernán cos, trámo de Arrecife al muelle dez, Fernández, González Ro- de Los Mármoles, por un total bayna (D. Domingo), Stinga y de tres millones novecientas node los Sres. Interventor y Secre venta mil pesetas y que fue tario General de la Corpora aprobado por unanimidad por la Corporación.

Se trata de un acuerdo de la de la sesión anterior se proce. Corporación lanzaroteña que, dió al estudio de Anteproyecto sin lugar a dudas, ha de ser muy de Presupuesto Extraordinario favorablemente acogido en to-

La primera prueba de los campeonatos de invierno

Pequeños percances a los "snipes" "Ventolina" "Cetiro" y "Kaikias"

Tomò la salida en cabeza el «Vento-lina», tripulado por los Sres. Schwartz y O tega, el cual debido a encallarse, tuvo que retirarse en la segunda vuelta, enseguida comenzaron a destacarse el «Tifón» y el «Kaikias» que ceñían más que las restantes embarcaciones La llegada a la meta, fué la siguiente: 1, «Tilon», Morales Armas y Antonio Armas; 2. «Kaikias», hermanos Lasso Cabrera; 3, . Eolo, hermanos Manchado fuerte viento reinante.

Con fuerte viento se corrió el domingo, día 24, la primera prueba de los y Quintana Sáenz; 5, «Ventarrón», Ge, Campeonatos de Invierno de «snipes», pardo Armas y Nano Armas; 6, «Sirobajo el patrocinio del Excmo Cabildo Insular de Lanzarote.

Tomó la salida en cabeza el «Vento-Antonio Morales; 8, «Céfiro», Cabrera

Cúllen y Toledo Quintana. Este último llegó rezagado por ha-

cer bastante agua por su casco. El «Kaik'as», sufrió la rotura del foque en sos preliminares de la prueba, corriendo la misma con el foque de dracon

La prueba anunciadapara el lunes 25, tuvo que ser suspendida, debido al

Cerveza "San Miguel" (DE FAMA MUNDIAL)

LOS REPORTAJES DE HOY

Seiscientos hijos de pescadores acogi- Don Francisco Segovia llegó a Mados en orfanatos por la Mutualidad de drid en el tope de un tren de mer-Accidentes de Mar y de Trabajo

MADRID. La Mutualidad de matrimonio o toman estado refanatos desde el año 1946 En tidad que se acuerde. ella se acoge a los huérfanos de pescadores muertos en accidenanuales como externos nensionistas, para que sus madres se ayuden económicamente en los ria? gastos de manutención y vestua rio; es decir, 333 pesetas monsiete años.

-4Y después? -preguntamos al director de la Obra, don José tencias particulares? Gella Iturriaga.

nos y hasta los diecinueve las huérfanas, están en nuestros co legios internados de Sanlúcar (La Coraña). Los haé fanos, a silil's laborables.

–¿Y suándo terminan sus es. tu lios?

-Las huérfanas, al terminar y posteriormente, si contraen tuto Social de la Marina.

Accidentes de Mar y de Trabajo ligioso, perciben, por una sola tiene establecida la obra de or. vez, en concepto de dote, la can-le el millonerio sin corbata. terminó con dinero. El represen-

-¿Y los varones?

-Estos perciben las mensuate de trabijo en la forma siguien lidades, como los internos en te: Los menores de siste años de vacaciones, mediante nómina y e dad perciben 4000 pesetas consignaciones que reciben las delegaciones locales.

-¿Tienen asistencia sanita-

-Los huérfanos que por enfermedad o incapacidad requiesuales par hué-fanos en las eda ren asistencia en centros sanades comprendidas desde el ne- toriales u hospitalario son atenci riento hasta que cumplan los didos en ellos a cargo de la Mu ro y una simple e impecable catualidad de Accidentes de Mar.

-¿Cuenta la obra con asis-

-Consolidada durante casi Desde la edad de los siete, catorce años de funcionamienaños a los cato-ce los huérfa- to prospero, con gastos cada vez más cuantiosos y con una población de huérfanos acogidos de más de 600, uno de los de Barrameda (Cádiz) y Sada recursos económicos con que cuenta, según el artículo 99 del los catorce años, ingresan como estatuto vigente, son las «donahicarios en distintos centros de ciones y legados, que, si bien finación profesional y univer- afortunadamente se reciben, es necesario aumentar su nú nero y cuantía en beneficio de los hué fanos, hijos de compañeros mutualistas que murieron en el su formación profesional (na cumplimiento de su deber, acogisterio, mecanografía, taqui - gidos en la obra de orfanatos. grafia, cultura general, corte y Obra por to los estilos merito confección, labores, etc.), pasan ría, que viene a reforzar la laa sus casas como externas pen- bor eficaz que realiza la Mutua-sionitas, si no tuvieran coloca- lidad de Accidente de Mar y de ción, hista la migo fa de edid; Prabajo encuadrada en el Insti

cancías y hoy es millonario Acaba de crear un «HOGAR DEL VENCIDO»

millones ni el relumbrón social. años atrás, cuando era un muchacho cualquiera, nacido en Las Navas del Marqués.

Hoy tiene más de setenta años. Lo consideran un triunfa dor. Pero Paco Segovia, en este banquete homenaje por haber tren de mercancías. fundado el I Hogar del Vencido, se presenta como si tal cosa: vistiendo un sencillo traje oscu misa. Una camisa blanca, de cuello abotonado. Si 1 corbata.

-No la he usado en mi vida nos dice.

puede ostentar el título de excho lucir un montón de condecoraciones: la cruz de Benefi-

Este ú timo gesto del señor Segovia es emocionante. Ya setenton, se convierte en fundador y promotor del I Hogar del Vencido. Lo instala en su pueblo: Las Navas del Marqués.En él encontrarán cobijo todos aquellos hombres a los que la vida les ha dado de lado.

-Yo ahora vivo en Las Navas. Estov muy ilusionado con

toda esta tarea.

Bonito colofón para la vida toda una amalgama de anécdo-

MADRID Podríamos llamar-, tas. El comenzó siendo pobre y El es así. No le importan ni sus ta al hombre que se ha hecho a sí mismo: llegó un buen dia a Continúa fiel a su imagen de Madrid con un saco de ilusiones por todo capital, y al cabo de los años ha regresado a su pueblo con la fortuna del dinero y de la honradez.

--Mire usted-explica-: yo vine a Madrid en el tope de un

Era el año 1892 Paco Segovia, en nuestra capital, sólo encuentra empleo en una carbone ría. Durante algún tiempo se ocupó en cargar y descargar pesadas sacas.

-Podría contarle muchas cosas. Yo fui a la guerra de Cuba. Y sin embargo este hombre Fui quinto del 96. A partir del 1900 me dediqué al negocio de celentísimo señor y sobre su pe los carbones. Entonces deshice los monopolios ofreciendo el kilo de carbón a cinco céntimos. cencia o la medalla de Trabajo. Más tarde me dediqué a la cons trucción y fundé el barrio de las Peñuelas.

Aplausos, al cabo de los años, en este banquete-homenaje Entre sus amigos está el conde de Colombi, Armiñán, varios em bajadores ... Al final le imponen -con una gran ceremonia una corbata ¡La primera corbata de su vidal El señor Segovia la recibe con los ojos húmedos y la luce durante diez minutos.

· No la he usado nunca. [Ah) de Paco Segovia, que resulta ra ya soy viejo! Pero lo pienso guardar como recuerdo

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

ATENCION

Serrerías — Carpinterias — Constructores

Anuncia la llegada de una importación de Finlandia de ABE **DUL FINLANDES**

Su precio bastante mejor que el pinsapo y poco más que pino gallego. Ha tenido gran aceptación en todos los mercados. FRANCO 3 ARRECIFE ARRECIFE

Vino seco malvasia "CHIMIDAS" Siempre con usted en las fiestas

Viguetas Lanzarote

A la vez informa haber quedado montada su moderna máquina VIBRATUB para la fabricación de tubería de hormigón vibrado, propia para canalizaciones de aguas, tanto pluviales como fecales y a precios sin competencia. Fabricamos piezas desde 10 a 30 centímetros de diámetro y los precios son:

De 10 cm. a pesetas 20 25 30

Todo nuestros productos elaborados son a base de las inconfundibles materiales isleños.

Cerveza "San Miguel" (DE FAMA MUNDIAL)

Cine «Costa Azul» Cine «ATLANTIDA»

Programación para la presente MARTES 7.30 y 10.30 semana

Si vió EL VAMPIRO y aún le sobra valor vea ahora

EL ATAUD DEL VAMPIRO

Por Abel Salazar, Adriana Welter y Germán Robles.

Si tiene miedo, evite que se la cuenten es algo terrible. (Autorizada Mayores)

Una emocionante historia liena de acción y de intriga que se desarrolla en el legendario Oeste americano y en la que el amor salva y regenera a un a mujer cinice y sin conciencia que era juguete de una banda de sanguinarios foragidos

LOS INDOMABLES

TECHNICOLOR

Por Barbara Stanwyck, Barry Sullivan, Mary Murphy y Scott Brady. (Autorizada Mayores

El más sensacional estreno de la semana

Una película que asombra, sobrecoge y deslumbre; que estremece hasta el terror, intriga hasta el parosismo.

RETRATO EN NEGRO

EASTMANCOLOR Con un extraordinario reparto: LANA TURNER, ANTHONY QUINN, SAN-

DRA DEE y JOHN SAXON.

Ver a Anthony Quinn debatirse como una fiera acosada por sus remordi mientos y derrumbarse ante el error de sus crímines, es un espectáculo

imponente que nunca se podrá olvidar RETRATO EN NEGRO Atrae como una droga prohibida, obsesiona como un enigma, conmueve por su humana verdad, enseña como una lección ejemplar

(Autorizada mayores)

Cine «DIAZ PEREZ»

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTES

La famosa novela de Willian Fulkner Densa, åspera, violenta... pero inolvi dable; con dos «Oscars» para YUL BRYNNER y JOANNE WOODWARD

EL RUIDO Y LA FURIA

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE (Autorizada mayores)

MIERCOLES

Un film alegre, bullicioso y desenfa-do como la propia juventud

LA CASA DE LA TROYA

EASTMANCOLOR

Llega la ronda de universitarios con tantas cintas en el brazo como ilusiones en el corazón

(Todos los públicos)

El público de todo el mundo la ha tratado como una obra maestra, ga-nadora de 9 «Oscar»

GIGI

CINEM ASLOPE-METROCOLOR con Leslie Caron y Mauricio Cheva-lier

(Autorizada mayores)

MCOLOSAL Y UKAND. 050 ESTRE-NO!!

La gigantesca epopeya de los pione-ros del O ste que fandaren Okoma. El impresionante y salvaja C. ste con toda en grandiosidad en

CIMERRON

CINEMA, TOP & METROCOLCR Unahistoria impresionante vivi la por los más famasos arti tidel cine GLENN FORD, MAHIA SCHELL y ANNE BAXTER

(Autorizada mayores)

Todo el humor alegre y desenfado de la comedia italiana en una película alegre y risueña,

UN AMERICANO... DE ROMA

Por Alberto Sordi y Maria Pia Cestilo. Una sátira de la enfermiza mania de imitar todo lo americano.

(Todos los públicos) Miércoles 7.30 y 10.30

Una catarata de música y aventuras,

CIELITO LINDO

EASTMANCOLOR

Por Rosita Quintana y Luis Aguilar. Con la hondura dramática de la revolución mejicana. Con las bellezas deslumbrantes de sus paisajes y folklore. (Autorizada para mayores)

Jueves, 7·30 y 10·30

Estreno de una producción rodada a petición del público,

LA CUMPARSITA

EASTMANCOLOR

Con una actriz verdaderamente sen-saciona: MAKUJITA DIAZ. Chispeante y cautivadora trama que emociona por su sinceridad y a rebata con su música.

Viernes 7.30 y 10.30

Estén atentos a nuestras carteleras

Sábado 3'15, y 5'15 DOS MATINEES

A las 7.30 y 10,30

Gran Estrenoi Un filn de excepción .. de tremenda emoción.,. de lacerante reali-mo,

EL PUENTE

Una producción de Bernhard Wichi, galardonada con inuumerables premios internacionales. La trágica suer-te de los últimos reclutas alemanes, En pocas horas pasaron de sus juegos

infantiles a hombres con el peso de la ancianidad. INO PODRA CONTENER LAS LAGRIMAS!
(Autorizada para mayores)
Muy pronto; «1 OKEEDE» (C i nemaScope-Eastmancolor), el Congo n su
intalesca y alucionante autenticidad pinrotesca y alucionante autenticidad

(Viene de quinta página)

dos, por cuyo motivo le sustituirá la también motonave «Menina Tanya, que el jueves amaneció en puerto con una importante partida de carga general. PESQUEROS PENINSULARES

He aqui la relación de buques pesqueros matriculados en puer tos peninsulares que han entrado últimamente en Arrecife para efectuar operaciones de avituallamiento, especialmente de hielo, combustibles o víveres; «Vicente y Bautista», «Lagares», «Albricias», «Juan y Matilde», «Seis Hermanas», «A prelia». Arisco, ... Hermanos Oliver, ·Cipriano Escobio», «Antonio Dominguez, Guzman el Bueno, . María y Paquito, y . Ramóa Martis.

REPARACIONES

garantizadas de toda clase de MA-QUINAS DE ESCRIBIR. Informes: Martin Borges Díaz, plaza de S. S. PIC XII (Santa Coloma)

MERCAI

IMPORTANTE AVISO

La Directiva de esta Sociedad comunica a todos los Sres. aspirantes a pertenecer como socios de númoro de la misma, que accediendo a las diversas solicitudes que reinteradamente se interesan, acordò lo signiente.

 Que todos los Sres. que soliciten su ingreso durante los meses de ENERO y FEBRERO del presente año, se les conceda las siguientes facilidades con el fin de que pueda abonar con el máximo de comodidad las correspondientes cuotas de entrada».

Al solicitar su admisión deberán acompañar 500 pesetas y el resto a pagar en DOCE mensualidades de 125 pesetas cada una, amor-tizando con estos abonos el importe de las 2.000 pesetas a que asciende actualmente la cuota de entrada. Será requisito indispensable el acompañar DOS fotografías tamaño carnet.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Arrecife de Lanzarote, 25 de Diciembre de 1961

V. B.EL PRESIDENTE, Domingo Lasso Santana

EL SECRETARIO, Rafael Cabrera Cüllen

BRAZALETE DE ORO

propiedad de una señora francesa, se ha extraviado en el Parque Municipal o en la calle León y Castillo. Se trata de un recuerdo familiar. Se gratificará espléndidamente a quien lo entregue en esta Redacción (teléfono 256) o en la Agencia de Viajes TISALAYA, Avenida del Generalísimo.

CINE Costa Azul



(-) COSAS DE LA VIDA (-)

Robaron cerca de 50.000 pesetas en Cáritas de Lugo

Era dinero destinado a una tómbola de caridad

conocidos forzaron la puerta un talonario de cheques en blan del local de Cáritas lucense, si- co. El dinero sustraido estaba ta en la plaza del Ferrol del dispuesto para pagar la compra Caudillo, llevándose de una me de objetos destinados a la Tómsa 26 000 pesetas. Después pebola de Caridad, instalada en la netraron en otra habitación y plaza de España, Se ignora bre que fue condenado por un sustrajeron de una mesa de des- quién o quiénes son los auto-pacho una caja de caudales de res del robo.

LUGO. -- Unos individuos des las portátiles, 21.000 pesetas y

Los pisos vacíos que hay en Madrid

riodo anual, según informa «Hoja del Lunes».

eleva a los 2 300 000 habitantes. 4 424 y Villaverde, 2.777. Los pisos vacios se encuen-

En Madrid existen actualmen | tran situados en los siguientes te 575.428 viviendas, de ellas distritos: Centro tiene 762 pisos; 48 965 se hallan vacías durante Latina, 3.592; Universidad, 2 988; todo el año y 14 000 más deso Chamberi, 1.134; Tetuán, 3 592; licía, confesando haber dado cupadas durante parte del pe-Chamartin, 5 609; Ventas, 10 011; muerte a Antonio Piredda, de Buenavista, 3 932; Retiro, 1.797; dei Lunes».

Y la población madrileña se Carabancheles, 7 405; Vallecas,

La actriz Hedy Lamarr demanda a un

tor por haber publicado en la actriz cubierta de un libro una fotogra-

millón de dólares contra un edi- dica a su reputación», dice la esperaban la vista del caso.

Oviedo, la ciudad donde más barato se comió en noviembre

Oviedo, con 60'08, ha dado en por Acción Social Patronal. Le

el mes de noviembre el presu siguen La Coruña, con 60'79; pues o mínimo diario de alimen Madrid, con 62'49 y Gijón, con tación más bajo de España, se 64'07. El índice más alto lo ha gun informa el Boletín de In dado Gerona, con 77'86 y Bar-formaciones Sociales, editado celona, con 74'64.

DE INTERES PARA LAS AMAS DE CASA

Ya està de nuevo en plaza la insuperable «MARGARINA MELAGF» (el ciervo) y ahora con premios desde 5 hasta 1.000 pesetas

Al abrir, revise los paquetes y encontrará una agradable sorpresa

Señoras para todos sus limpiezas use el detergente francés aromatizado con el más suave perfume de París en sus 7 diferentes y vistosos envases

ESPECIAL PARA PAXOMATIC

De venta en todos los establecimientos del ramo

(Frente a la estación de gasolina Disa) Ledo. ALFONSO VALLS DIAZ LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS García Escàmez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

VARIANDO EL TEMA

DOS IMPORTANTES ERRORES JUDICIALES EN

 Veintinueve años encarcelado por un crimen que no cometió.

La joven Piluzzi se declara autora de un . sesi-

ROMA.-Los italianos, abru- ta Vallemani, que se hallaba en crimen no cometido, se han enterado de otros dos errores judiciales.

Montalto di Castro, al noroeste Piluzzi, de diecisiete años, se entregó voluntariamente a la Po

muerte a Antonio Piredda, de cincuenta y cuatro años, el 23 de agosto del año pasado, por haber cometido és te algunos abusos.

NUEVA YORK.—La actriz ci- fía en la que aparece ella besan y a otros tres individuos, a quie- fueron obligados a declarar dunematográfica Hedy Lamarr ha do a un hombre. La demanda es presentado una demanda por un por difamación, porque perju- cuatro fueron encarcelados y la Policía.

se refiere al caso de Giambattis sión del caso Vallemani.

mados aún por el caso del hom | carcelado desde hace veintinueve años por haber asesinado, supuestamente, a su hermana.

Los restos de su hermana, Elisa Vallemani, de dieciséis años. Uno de ellos, registrado en fueron hallados cerca de una granja, en Cancelli de Fabriano, de Roma, donde la joven Lucía el 1 de julio de 1932. Un tribunal declaró culpable a Giambat tista y le condenó a muerte. La pena le fue conmutada luego por la de cadena perpetua.

Vallemani, según se ha podido comprobar ahora, es inocen-te. Un hermano de Vallemani, Augusto, ha revelado que Sesti-Los restos de Piredda fueron lio Meriggiola,un testigo de carhallados el 16 de septiembre go durante el proceso de su her del año pasado. La Policía de- mano, ha firmado una declaratuvo a su hermano Francesco ción en la que hace constar que Piredda, de sesenta y cinco años | él y otros dos testigos de cargo

Los abogados del acusado El otro supuesto error judicial han solicitado en Roma la revi-

EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE

AVISO

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitilos se hará efectivo en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) to-dos los días laborables, comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de NUEVE A TRECE y de DIECISEIS a DIECI-NUEVE.

Que igualmente se admitirá el pago a las mismas horas de los días del 14 al 23 de cada mes con el 10 por ciento de recargo y que, transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 2 de Enero de 1962 -El Presidente

Matías Garcías Franquis

Consignatario de buques. Agente de tránsito y aduanas. Importador y exportador de mercancias Fletamentos y Seguros

Servicio entre islas Canarics, costa de Africa y Península

Para informes: Oficina: Quiroga, 4; Teléfono. 29 y 448; Apartado, 16; Dirección: Telegráfica- MRGAFE Arrecife de Lanzarote

Dr. González Medina"

Estando vacante una plaza de AYUDANTE SANITARIO FEMENINO se pone en conocimiento de las interesadas, rogándoles su presentación lo más urgente posible.